



In der Brigade „W. I. Lenin“ der Starkstromkabel-fabrik des Kombi-nats VEB Kabel-werk Oberspree sind die Genossen Vorbild und spornen alle an. Zu ihnen gehören: Partei-gruppenorganisator Erich Apostel (links), Qualitätsarbeiter und Genosse Ecke-hardt Gronert, Ein-richter (Mitte). Mit der Kraft des sozia-listischen Kollektivs erreichten sie an der Aluminium-Fließpresse bisher eine zusätzliche Produktion von 100 Tonnen Alu-Kabel.

Foto: ADN-ZB Kohls

Angesichts der ausschlaggebenden Bedeutung von Wissenschaft und Technik und der schnellen Umsetzung ihrer Ergebnisse in die Produktion für die Intensivierung des Reproduktionsprozesses und damit für den gesamtgesellschaftlichen Fortschritt, gehört es zu den zentralen Anliegen der massenpolitischen Tätigkeit der Partei, ständig ein gesellschaftliches Klima zu fördern, in dem hohe Leistungen in Wissenschaft und Forschung gedeihen, sich eine enge Gemeinschaftsarbeit zwischen Wissenschaftlern, Technikern und Arbeitern entfaltet und neue Erkenntnisse rasch und mit höchstem Nutzeffekt in die Produktion überführt werden. Eine solche Atmosphäre brauchen wir natürlich ebenso für die Entfaltung aller Intensivierungsfaktoren, insbesondere dafür, daß immer und überall Qualitätsarbeit geleistet, sparsam mit Material umgegangen und die Arbeitszeit in vollem Umfang ausgenutzt wird.

Die politische Massenarbeit hat sich besonders als Förderer des Akti- Propagierung visten- und Neuerertums zu bewähren. Solche Initiatoren und Neuerer d_{er} Erfahrungen wie Karl-Heinz Hübner, Horst Franke, Gerd Pfeiffer, Doris Kersten, Jer Pesten, Margarete Koch und viele andere verdienen nicht nur Würdigung und Anerkennung. Ihre Leistungen, ihre Ideen und Haltungen, mit denen sie vorbildlich als sozialistische Eigentümer und Produzenten wirken und schon beginnen, kommunistische Maßstäbe zu setzen, brauchen republikweite Popularisierung. Es muß auch nachdrücklich darauf Einfluß genommen werden, daß überall volle Aufmerksamkeit für die Ideen, Vorschläge und Anregungen der Werktätigen herrscht und die Hemmnisse beseitigt werden, die in Gestalt von Selbstzufriedenheit, mangelnder Verantwortungsbereitschaft, Egoismus oder Abfinden mit Mißständen, der Entfaltung von Schöpfung im Wege stehen.

Auf der 2. Tagung des Zentralkomitees wurde erneut darauf hingewiesen, wie wichtig es ist, die Erfahrungen der Besten systematisch zu